
ATA Nº 014/2013 

Aos vinte  e  dois  (22) dias do mês de abril de dois mil e treze (2013), às dezenove horas 

(19 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de Vereadores, Município de 

Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os Senhores Vereadores para uma 

Sessão Extraordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador Delemar Batista Panis, 

assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: Tiago Santin Fornari, 

Daniel Borges de Lima, Elisabete de Mello Musselin, Jaime Talietti Borsatto, Fabiane 

Potrich Gehlen, Nelso de Bona, Fabio Junior de Lima Pereira e Rogemir Dorigon Civa. 

Havendo quorum regimental o Presidente declarou aberta a Sessão e colocou em votação a 

Ata de nº 013/2013, da Sessão Ordinária realizada  no dia doze (12) de abril de dois mil e 

treze (2013), sendo aprovada integralmente e por unanimidade.  Presidente informou a pauta 

para a ordem do dia: - Projetos de Leis nº 021 a 032/2013. A seguir passou-se à Ordem do 

Dia: Inicialmente o Presidente fez Proposição para que os Projetos de Leis nº 021, 022, 027, 

028, 029, 030, e 031/2013 sejam discutidos e votados em bloco, já que tratam sobre o 

mesmo assunto, ou seja, sobre convênios. Colocada a Proposição em discussão e votação, 

aprovada por unanimidade. –  Projeto de Lei nº 021/2013, que “Autoriza o Poder Executivo 

Municipal a firmar convênio com a APAE – Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais 

de Arvorezinha – Mantenedora da Escola de Educação Especial – Arvorezinha - RS e dá 

outras providências”; - Projeto de Lei nº 022/2013, que  “Autoriza o Poder Executivo 

Municipal a firmar convênio com a Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT e dá 

outras providências”; - Projeto de Lei nº 027/2013, que “Autoriza o Poder Executivo 

Municipal a conveniar com o Consórcio Intermunicipal de Saúde do Vale do Taquari – 

CONSISA VRT para fins de participação da SAMU e dá outras providências”; - Projeto de 

Lei nº 028/2013,  que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar convênio com a 

Sociedade Evangélica Pella Bethânia de Taquari - RS e dá outras providências”; - Projeto de 

Lei nº 029/2013, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar convênio com a 

Sociedade Soledadense de Amparo aos Desabrigados e dá outras providências”; - Projeto de 

Lei nº 030/2013, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar convênio com a 

Associação Beneficente Projeto Restaurar e dá outras providências”; - Projeto de Lei nº 

031/2013, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar convênio com o Patronato 

Agrícola e Profissional São José e dá outras providências”. Colocados em discussão, o 

Vereador Jaime salientou que todos os convênios são necessários e importantes para o nosso 

Município. O Vereador Fabinho disse que os projetos são viáveis e de necessidade para o 

Município. O Vereador Nelsinho disse que todos os projetos são importantes. Destacou o 

trabalho realizado pela APAE, inclusive em alguns casos os funcionários trabalham de 

forma voluntária, e solicitou que além dos recursos provenientes do FUNDEB, que o 

Executivo Municipal também auxilie financeiramente aquela entidade. O Vereador Rogemir 

solicitou aos Vereadores que participem da campanha da nota fiscal para ajudar a APAE. 

Com relação a agência de correios comunitária certamente irá ajudar a comunidade de 

Pinhal Queimado. A Vereadora Elisabete disse que é favorável a todos os projetos tendo em 

vista que só vem a beneficiar a nossa população. A Comissão de Justiça, Finanças e 

Orçamento emitiu pareceres favoráveis a todos os projetos. Colocados os Pareceres e os 

Projetos de Leis nº 021, 022, 027, 028, 029, 030, e 031/2013 em votação, aprovados 

integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 023/2013, que “Autoriza o Poder 

Executivo Municipal a promover e efetuar despesas com a Semana Italiana de Arvorezinha 



e dá outras providências”. Colocado em discussão, os Vereadores salientaram a importância 

de incentivar a cultura italiana e demais culturas do nosso Município. A Comissão de 

Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o 

Projeto de Lei nº 023/2013 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - 

Projeto de Lei nº 024/2013, de origem do Poder Executivo, que “Institui a Taxa de 

Fiscalização e valores das penas e multas às infrações sanitárias, das atividades da 

Vigilância Sanitária Municipal”. Colocado em discussão, o Vereador Jaime disse que é 

necessária a fiscalização e a regulamentação da vigilância sanitária. O Vereador Fabinho 

disse que a UFIR já não existe mais e é necessário criar uma nova base legal para calcular 

os valores das taxas.  A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer 

favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 024/2013 em votação, 

aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 025/2013, que “Autoriza a 

abertura de crédito suplementar e dá outras providências”. Colocado em discussão, o 

Vereador Jaime disse que é necessário fazer essa mudança no orçamento para atender as 

necessidades da administração municipal e principalmente para auxiliar os motoristas. O 

Vereador Fabinho salientou que o valor suplementado é necessário para que se possa pagar 

as diárias dos servidores quando necessário. O Vereador Nelsinho disse que os motoristas 

não tem hora para trabalhar e sempre estão dispostos a atender aos contribuintes. O 

Vereador Rogemir disse que é a favor do projeto e entende que os servidores da Secretaria 

da Saúde também são merecedores do sobreaviso. A Vereadora Fabiane parabenizou a 

Secretaria de Administração por enviar à Câmara projetos dessa natureza, já que a 

administração municipal poderia fazer a suplementação através de Decreto, sem que a 

Câmara de Vereadores tomasse conhecimento. A Comissão de Justiça, Finanças e 

Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 

025/2013 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 

026/2013, de origem do Poder Executivo, que “Regulamenta a concessão dos benefícios 

eventuais da Secretaria de Assistência Social, alterando a Lei Municipal nº 1098/1997, e dá 

outras providências”. Colocado em discussão e após alguns debates, a Comissão de Justiça, 

Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto 

de Lei nº 026/2013 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto de 

Lei nº 032/2013, que “Autoriza a abertura de crédito suplementar e dá outras providências”. 

Colocado em discussão, o Vereador Jaime disse que devido as dificuldades encontradas no 

início do mandato e algumas máquinas não estarem em condições de uso, a administração 

municipal buscará a contratação de máquina pesada para efetuar a manutenção das estradas 

até que novas máquinas sejam adquiridas e as da municipalidade recuperadas. O Vereador 

Fabinho lembrou das dificuldades encontradas pela atual administração, inclusive com 

relação as péssimas condições das estradas e certamente o Prefeito, Vice e Secretário de 

Obras são capazes e irão solucionar o problema verificado  em algumas estradas. O 

Vereador Daniel disse que já está mais do que na hora de recuperar as estradas e mostrar 

mais serviço para a comunidade. O Vereador Tiago disse que o projeto só vem trazer 

benefícios à população e por isso é a favor. O Vereador  Nelsinho disse que sabe que a atual 

administração recebeu as estradas em más condições, mas acredita que já está na hora de 

realizar a manutenção, até porque está na época do escoamento da produção agrícola. A 

Vereadora Fabiane disso que o projeto é de extrema necessidade porque é necessária sua 

aprovação para iniciar o processo licitatório para contratar as máquinas. A Comissão de 



Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o 

Projeto de Lei nº 032/2013 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade Nada 

mais havendo para ser registrado, às vinte horas e vinte minutos (20:20 hs) o Presidente 

declarou encerrada a Sessão Extraordinária. Lavrei a presente Ata, que após discutida e 

colocada em votação, será devidamente assinada. 


